

La semaine du goût en PS/MS



Projet de cette semaine du goût ; le chocolat et ses effluves (qui ont dépassé l'étage de la maternelle pour embaumer tout l'établissement) ont rythmés la semaine précédant les vacances de la Toussaint.

Après avoir découvert d'où venait le chocolat (et que celui-ci ne venait pas seulement « de la salle de goûter »), il était temps de rentrer dans le vif du sujet :



Cela a, bien entendu, débuté par une dégustation afin de découvrir toutes les variétés et formes du chocolat : chocolat blanc, chocolat au lait, chocolat noir, chocolat en carré et chocolat chaud n'avaient ainsi plus de secret pour les PS/MS ! Cette dégustation a été suivie de près par la manipulation de ces chocolats : nos chocolatiers en toque ont ainsi moulé des coques en chocolat mais aussi fait de la mousse au chocolat qu'ils ont pris beaucoup de plaisir à savourer.

Cependant, au-delà des saveurs chocolatées, les PS/MS ont aussi voyagé lors de cette semaine riche en goûts ! Cette semaine du goût nous aura fait voyager, le temps d'un goûter, dans différentes régions d'origine de certains élèves. Des biscuits roses de Reims aux crêpes au caramel au beurre salé de Bretagne, en passant par les fromages basques et leur confiture de cerise ou encore les castrelli citron et anis de Corse ; les PS/MS ont ainsi exploré la France d'est en ouest et du nord au sud.

Les moustaches de chocolat ont certes disparu mais le souvenir de cette semaine ne sera certainement pas aussi éphémère !

